
第四屆深水 區議會  

節日慶祝及宣傳工作小組  

第十五次會議紀要  

 

 

日期：二零一五年七月二十九日 (星期三 )  

時間：上午十一時正  

地點：深水 區議會會議室  

 
出席者：  

 

主席  

吳貴雄先生，BBS，MH 

 

委員  

沈少雄先生  

林寶如女士  

 

秘書  

何萬詩女士  深水埗民政事務處行政助理 (區議會 )1  

 

因事未能出席者：  

 

委員  

陳鏡秋先生，BBS，MH，JP 

李祺逢先生  

 

缺席者：  

 

委員  

陳偉明先生，MH 

梁有方先生  



開會詞  

 主席歡迎各委員出席會議。  

2 .  工作小組知悉陳鏡秋先生及李祺逢先生的告假申請。  

議程第一項：通過第十四次會議紀要初稿  

3 .  工作小組通過第十四次會議紀要，並無修訂。  

議程第二項：討論事項  

( a )  深水埗區議會慶祝中華人民共和國成立六十六周年國慶酒會  

 

4 .  主席表示，深水埗區議會慶祝中華人民共和國成立六十六

周年國慶酒會暫定於二零一五年九月十一日 (星期五 )舉行，時

間為下午三時正，典禮將於下午三時三十分開始。酒樓報價

總結如下：  

酒  樓  報  價 ($ )  備  註  

石硤尾多彩皇宮  48 ,000  /  

美孚富臨皇宮  45 ,000  
2015 新春酒會

服務供應商  

深水埗龍庭華宴  沒有回覆  /  

石硤尾彩龍大酒樓  沒有回覆  /  

荔枝角喜兆年酒家  沒有回覆  /  

 

5 .  主席請委員及秘書處就富臨皇宮於 2015新春酒會的服務

表現提出意見。他續表示，建議工作小組沿用過往的安排，

邀請民政事務總署副署長陳積志先生， JP、中央人民政府駐

香港特別行政區聯絡辦公室九龍工作部部長何靖先生、深水

埗民政事務專員莫君虞先生， JP、深水埗區議會主席郭振華

先生，BBS，MH，JP、深水埗區議會副主席黃達東先生，MH，

JP、深水埗警區指揮官徐偉雄總警司，以及深水埗區議會節

日慶祝及宣傳工作小組主席吳貴雄先生， BBS， MH擔任主禮

嘉賓。  
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6 .  秘書表示， 2015新春酒會於富臨皇宮順利進行，不過，由

於該次是富臨皇宮首次為工作小組的酒會活動提供場地，故

在場地人手及食物分發安排方面均有改善空間。  

7 .  主席表示：( i )富臨皇宮曾表示參與酒會人士自行夾取食物，

故此建議富臨皇宮增加食物攤位，加快人群流動； ( i i )認為富

臨 皇 宮 於 新 春 酒 會 時 提 供 的 食 物 數 量 及 種 類 比 多 彩 皇 宮 豐

富。  

8 .  主席總結表示，工作小組： ( i )滿意富臨皇宮於過往酒會活

動提供的服務，而該酒家亦為是次報價的最低報價供應商，

故通過採納是次報價； ( i i )請深水埗體育會與富臨皇宮商討維

持酒會秩序、增派人手及分發的安排，優化酒會的整體安排；

( i i i )通過邀請上述人士擔任主禮嘉賓。  

[會後補註：中央人民政府駐香港特別行政區聯絡辦公室九龍

工作部副部長劉國強先生將代替何靖先生擔任主禮嘉賓。 ]  

(b )  深水埗區懸掛國慶彩旗及國慶橫額  

 

9 .  主席表示，參考過往記錄，建議於以下街道懸掛國慶彩旗，

詳情如下：  

長沙灣道  (由界限街至欽州街一段 )  13  對  

荔枝角道  (由界限街至葵涌道一段 )  35  對  

南昌街  (由長沙灣道至龍翔道一段 )  25  對  

欽州街  (由通州街至青山公路一段 )  17  對  

深旺道  (由荔寶路至欽州街西一段 )  22  對  

青山道  (由通州西街至興華街一段 )  21  對  

達之路  (由歌和老街至桃源街一段 )  13  對  

 總數：  146  對  

 

10 .  委 員 詢 問 長 沙 灣 道 欽 州 街 以 北 未 被 納 入 上 述 地 點 的 原
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因。  

11 .  秘書回應表示，根據地政總署的記錄，深水埗民政事務處

(民政處 )已就二零一五年區議會選舉懸掛燈柱旗提出申請，部

分路段與工作小組申請的地段重覆。就此，秘書處與民政處

進行了協商，得悉民政處計劃於區內懸掛 250對燈柱旗，因此

建議將懸掛國慶彩旗的路段調整為長沙灣道界限街至欽州街

路段。  

12 .  主席表示，倘若國慶彩旗及二零一五區議會選舉旗是由同

一供應商承辦，可否以梅花間竹方式懸掛國慶彩旗及 2015區

議會選舉旗。  

13 .  秘書回應表示，為方便地政總署處理掛旗申請，建議先以

分段形式向地政總署作出掛旗申請，容後再與民政處商討以

梅花間竹方式懸掛國慶彩旗及二零一五區議會選舉旗的可行

性。  

14 .  委員認為以梅花間竹的方式懸掛國慶彩旗及二零一五區

議會選舉旗可能使市民混淆。  

15 .  主席總結表示，工作小組接納及通過上述懸掛國慶彩旗的

地點，並請秘書處繼續跟進。  

(c)  印製 2016 深水埗區議會掛曆及日記簿  

( d )  農曆年賀年物品  

 

16 .  主席表示，捷佳印刷有限公司為掛曆及日記簿的最低報價

供應商，而光榮月曆印務有限公司則為利是封、福字揮春及

財神海報的最低報價供應商。他續以投影片輔助介紹掛曆、

利是封、福字揮春及財神海報的款式，以及各印刷品的建議

分配安排。  

17 .  主席續表示，工作小組每年度均會為現屆區議員製作印有

議員名字的大型日記簿及袋裝日記簿，預計製作時間 (由確定
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報價至收取製成品 )為三個半月。工作小組慣常於十二月初向

公眾派發，預計須於八月中確認訂單。惟區議會選舉將於本

年十一月二十二日進行，未必能及時確認獲選議員名單。現

屆議員數目為二十四位，而據了解，來年議席預計為二十三

個。他請工作小組考慮： ( i )本年度製作大型日記簿的數量；

( i i )如要印上新一屆議員的名字，可能拖延整體工序，導致未

能於十二月初向公眾派發日記簿。  

18 .  委員期望掛曆能採用厚硬咭紙。  

19 .  主席提出以下建議及查詢：( i )去除財神海報兩旁對聯的金

邊底色，使整幅海報使用紅底金點的設計。請秘書處提醒供

應商採用適當的綠色印刷區議會徽號； ( i i )請秘書處查問供應

商分開處理公眾派發的日記簿及預留印製議員名字的日記簿

的可行性，期望盡量為議員提供印有名字的日記簿。若供應

商未能分開處理向公眾派發的日記簿及預留印製新一屆議員

名字的日記簿，則放棄印上議員的名字； ( i i i )上屆區議會預留

的額外大型日記簿的數目； ( iv )工作小組有否為政府部門代表

提供大型日記簿。  

20 .  秘書回應表示：( i )承辦商初步回覆，需先行確定燙金設計，

例如區議會徽號、字樣及議員名字等，才能縫製皮套，預計

分開處理向公眾派發的日記簿及預留印製新一屆議員名字的

日記簿的可行性不大，但她將於會後與供應商確認情況； ( i i )

上屆區議會預留五本額外的大型日記簿；( i i i )根據過往記錄，

工作小組沒有為政府部門提供大型日記簿。  

21 .  主席提出以下意見： ( i )建議預留十本大型日記簿； ( i i )有

建議工作小組製作 細版袋裝日記簿。他續查問本

年度預計印刷袋裝日記簿的數量及日記簿的現有尺寸。  

22 .  委員提出以下意見： ( i )市民的需要各有不同，據悉觀塘區

議會亦有製作兩種大小不同的袋裝日記簿； ( i i )細版袋裝日記

簿較  
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23 .  秘書回應表示：( i )將盡量調整開支項目以預留十本大型日

記簿；( i i )本年度預計印刷袋裝日記 3 500本，數量與去年相若。

現有取得的最低報價以去年製作的日記簿的尺寸為基礎，預

期中標的供應商會一併為工作小組製作掛曆，暫時未有就其

他日記簿尺寸進行報價。如有需要，秘書處可重新要求供應

商就不同尺寸的日記簿提供報價。  

24 .  主席提出以下意見及查詢：( i )考慮到若以現有撥款製作大

小兩款袋裝日記簿，每款製作數量將會減少，相對每本成本

會提高，建議繼續沿用往年袋裝日記簿的尺寸，並交由新一

屆區議會處理是否變更日記簿的尺寸； ( i i )查詢各項印刷品的

派發情況；( i i i )建議袋裝日記簿沿用綠色皮套加上燙金字的設

計，而大型日記簿則沿用黑色皮面加上燙金字的設計。  

25 .  秘書回應表示，過往市民對派發月曆及日記簿的反應熱烈，

往往即日派罄。至於利是封、福字揮春及財神海報，通常在

一星期內派罄。  

26 .  主席同意參考往年的派發安排，並建議從預留公開派發的

的項目中分別調撥 2 300包 (每十個一包 )利是封及 2  300張福字

揮春供區議員分發。  

27 .  秘書補充表示，建議分配安排將按願意為工作小組分發印

刷品的現任及候任區議員人數而作出調整。  

28 .  主席總結表示，工作小組： ( i )接納捷佳印刷有限公司為掛

曆及日記簿提供的報價，並同意選用 JP28的掛曆設計，請秘

書處與掛曆供應商轉達委員的建議； ( i i )接納光榮月曆印務有

限公司為利是封、福字揮春及財神海報提供的報價，並同意

選用 KWR03及 KWR09的利是封設計； ( i i i )同意沿用往年的福

字設計； ( iv )同意選用供應商提供的財神海報設計，但會去除

財神海報兩旁對聯的金邊底色； (v )同意袋裝日記簿沿用綠色

皮套加上燙金字的設計，而大型日記簿則沿用黑色皮面加上

燙金字的設計，並額外預留十本大型日記簿； (v i )通過修訂後

的各印刷品的建議分配安排。  
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( e )  區議會工作報告報章廣告  

 

29 .  主席表示，秘書處已邀請香港中文報刊發行量最高的五間

公司，即東方日報、蘋果日報、太陽報、星島日報及明報，

為項目報價。當中明報及太陽報曾為工作小組提供服務。至

截標日期為止，秘書處共收到四間報業公司的報價書，當中

星島日報及太陽報的報價均合乎開支預算 ($48 ,000)。報價總

結如下：  

報  章  金  額 ($ )  備  註  

星島日報  35 ,000  
合乎開支預算，發

行量 100  000 份  

太陽報  40 ,000  

合 乎 開 支 預 算 並

為 去 年 報 章 供 應

商 ， 發 行 量 250  

000 份  

蘋果日報  57 ,000  超出預算  

東方日報  100 ,000  超出預算  

明報  沒有回覆  /  

 

30 .  主席續查問，秘書處會否公開報價紀錄詳情，以及採納非

最低報價的程序為何。  

31 .  秘書回應表示，工作小組的會議紀錄會上載至區議會網頁

供市民參閱。而去年工作小組曾因發行量的原故而沒有採納

最低報價。工作小組可於合乎開支預算的報價中按價格或其

他因素，例如報章發行量、過往合作經驗或其讀者群作出考

慮，挑選合適的供應商。  

32 .  主席表示，雖然太陽報的人均接觸成本較低，但採納星島

日報亦能接觸新的讀者群，故建議工作小組考慮採用星島日

報作區議會工作報告報章廣告的供應商。  

33 .  主席總結表示，工作小組採納星島日報提供的最低報價。  
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議程第三項：其他事項  

 

34 .  委員詢問工作小組有否剩餘撥款。  

35 .  秘書回應表示，本年度工作小組的整體撥款比去年少，預

計沒有剩餘撥款。  

議程第四項：下次會議日期  

36 .  餘無別事，會議於下午三時五十分結束。下次會議日期待

定。  

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一五年十二月  

 


